



(前ページから)

の前搬入、後搬出といふ学校

が非常に増えておりますが、

その辺のこと

うことです。

そういうことを

踏まえて

できましたら荷物

は生徒さん自身でお持

たいたい

ただ、もしそれができな

い、対応したらいかがなもの

かと思ひます。

次に、朝食時間の問題です

が、朝食時間が早いときに炊

飯係が朝三時に出勤している

姿を見まして、せめて朝食は

七時以降に、まだ、できまし

たらパン食にしていただけれ

ばありがたいと思ひます。

また、水筒のお茶入れにつ

いての問題ですが、中学校で

は、水筒をお持ちになる学校

が非常に多くなってきており

ます。日本中、上水道がどこ

も完備されている現在、まだ

休憩店やバスの中など飲み

物が準備されている今日、水

筒を持ってくる必要があるの

かということがあります。駅弁を一

つ貰うときなど、ついでにお茶

を買いますと、小さなボリ

の容器で百円します。お弁当に

つけるお茶のときは百円出す

のは抵抗がなくて、旅館で水

筒にお茶を入れるのになぜ

料なのか、こういう疑問が生

じます。

それから、先生の夜のミー

ティングですが、できました

ら、反省会はコーヒーとケー

キ、サンドイッチ程度で、し

て、旅館側から朝食の問題、

荷物の問題、水筒の問題、ミ

ー、ティンクの問題等出たわけ

で、旅館側は学校側とし

てあると思うのです。若い生

徒ですから、荷物は持つてい

くのが当たり前だと我々は思

うするかといふこと

で、京都

す。したがって、その搬入の

簡に入れるのにそういう方法

とこいつはほんの学校もや

北條

人手不足と労務問題

いますが、いろいろな事情も

あるようですが、加瀬先生、

その辺のことと、近鉄利用

等の話を願いします。

加瀬 本来、子供たちは自

分の荷物は自分で運ぶ、ある

いはお土産も自分で持つて

は牛歩さん自身でお持

たいたい

ただ、それができな

れば、外人旅行並みのバゲ

ジチャージをいただいて、そ

れによってアルバイト等を雇

い、対応したらいかがなもの

かと思ひます。

私どものところは、京都に

二泊して、「一日目に奈良へ行

くわけですけれども、学校

の際、生徒さんが出発のとき

に運送会社のトラックが来ま

して、そのトラックにも積み

込む、自分たちもバスに乗る

のです、ジュースばかり飲み

といつ、同時出発ということ

が、私が乾かして、また

をなっている業者も時々

いらっしゃいます。これは大変

なことになります。

お願いできたらありがたいこ

とだと思います。

北條 水筒の問題まで出て

きたわけですねけれども、学校

の際としては、水筒を持たせな

いと、見学地におきまして、

京都と奈良の間の交通事情が

非常に悪くなり、時間がもの

すごくかかります。そういう

ことから、最近では、初日に

京都へ着いた時点で、近鉄を

利用して奈良へ行ってしま

います。奈良を見学し、もう一

段落へ戻って、京都連泊と

なります。それから旅館では總

員が旅館にとって一番つ

らい時間で、だれもない、

乗組の方へ荷物だけを託送

しているのが現状です。

それが、たまたま託送した

時間が旅館にとっては一番つ

らい時間で、だれもない、

乗組の方へ荷物だけを託送

しています。

駅から、あるいは学校から直

接旅館の方へ荷物だけを託送

しています。

時間帯が一番手薄なときに入

つてこられる大変ではない

ただ、それが長くなれば旅

館等の問題が

あります。

ただ、それが長くなれば旅

館等の問題が

あります。